

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 17 de Octubre de 2023 21:19

+ Morena reitera: obtendrán el “carro completo”; el buen resultado de gobierno, la mejor motivación para el elector; cancelar o no la presa, lo determinará un análisis técnico; el negocio de los uniformes escolares; promueven candidatos a la alcaldía; Luis Fuentes inaugura el HISAR 2023

GUAYMAS, Son.- La rueda de prensa semanal del dirigente estatal de Morena, el diputado federal guaymense Heriberto Aguilar, lo refleja caminando en suelo firme rumbo al cercano futuro electoral.

Reitera cada vez que le mueven tantito, que hay condiciones para el “carro completo” en 2024 y que los ciudadanos respaldarán los buenos resultados de Morena en todo el país, reflejados en la economía, que avanza sólida: hay un peso y economía fuertes, no hay “gasolinazos” y los trabajadores ganan más.

Quien también porta la cachucha de coordinador de Claudia Sheinbaum en Sonora, aplaude que el salario mínimo alcanzó cifras sin precedentes y la gasolina es un factor que tiene a la población contenta, pues bajó su precio en términos reales.

Luego de la numeralia, pocos pusieron atención al tema de las convocatorias. Aguilar Castillo insistió que a fin de mes se conocerá la que llama para el Senado y en noviembre para diputados federales. Solo Michel Rivera preguntó al legislador si se apuntaría, sonante como es para la Cámara Alta.

Pero Aguilar explicó que el pueblo definirá a partir de una encuesta quiénes serán los candidatos. Por alargarse en su respuesta, no le escuché decir si se apuntaba o no. Le pregunté a la comunicadora si respondió a eso. No. No lo hizo. Y a otra cosa. Sin embargo, parece que el pueblo quiere y se apuntará.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 17 de Octubre de 2023 21:19

Pero se centra en el “carro completo” y en lograr la mayoría calificada en ambas cámaras, para poder impulsar las reformas que consoliden “el proceso de transformación iniciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador”.

No dista de la realidad aparente, cuando es evidente en los demás partidos, la disputa por candidaturas y el reparto antes de tiempo que hacen los dueños de siglas, agandallándose para sí o para sus cercanos. Eso, y los números, hacen suponer que Morena, sin despeinarse, alcanzará el carro completo.

CLARO QUE SE DEBE ESTUDIAR CADA PROYECTO

Levantó polvo el tema del agua y el futuro de Hermosillo sin un plan para optimizar el recurso para una población de rápido crecimiento.

Brotaron opiniones de calificados técnicos, sin faltar las del inmediato no, como si mañana se fueran a comenzar los trabajos, pero hay de todo y quieren opinar. Está bien.

El alcalde Antonio Astiazarán debía sumarse y lo hizo, expresando que la presa no está de adorno, pues ayuda a recargar acuíferos y hablar de usos distintos, es esperar detalles técnicos. Eso, por el plan de desarrollo inmobiliario contemplado. Nada de improvisar, pues.

En cuanto a 1,750 hectáreas para expandir el desarrollo urbano, dejarían dinero para pagar tres nuevas aguas abajo del Río Sonora, pero debe determinarse qué tanto afecta la capa de azolve de 25 metros, pues hay datos técnicos sugiriendo lo inviable de edificar de manera rentable en ese tipo de suelos.

EL NEGOCIO DE LOS UNIFORMES

Este martes dijo el gobernador Alfonso Durazo que en 2022 entregaron uniformes

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 17 de Octubre de 2023 21:19

escolares a través de una institución contratada históricamente, año con año, lo cual costó 30 millones de pesos.

Hoy, usando conductos propios integrados por maestros, padres de familia y organizaciones sindicales, costará 6 millones de pesos, 24 millones de ahorro que irán a programas sociales. Qué distinto ¿no?

PROMUEVEN CANDIDATOS

En este puerto elevó calor el clima político y el PRI, con invitados de la alianza Frente Amplio por México, aprovechará el homenaje al respetado dirigente obrero Gregorio Alvarado, la tarde de jueves en la sede tricolor, para medir su convocatoria.

El análisis por partidos no es difícil. Todos se cuelgan de alguno y Morena sobresale en el número de “peces pilotos” que porta, de donde hacen circular una lista que explora reacciones, sin ser reconocida por ese partido, pese a iniciar con el anuncio del método de encuesta para determinar candidatos.

El punto es, en la terna aparece Celestino Sarabia, secretario del Ayuntamiento, y le reconoce por su capacidad, honestidad y lealtad. Quien elaboró el texto cuida las formas, por eso resalta cumplimiento “a la confianza depositada de una de las alcaldesas de Sonora mejor evaluada, Karla Córdova”.

Enseguida, Jesús Alberto Cambustón, funcionario que proviene del pasado sexenio, “un ciudadano bien posicionado”, situándolo a la cabeza en preferencias electorales para alcalde de Guaymas, “aunque no cuenta con un activismo político; el apellido de mucho arraigo en el puerto, Cambustón, permite tener una marca social reconocida”.

Luego, Raúl Sánchez Almeida, subsecretario de Pesca, presentado como dueño de “un buen respaldo ciudadano, particularmente en el gremio pesquero ribereño”. Tiene méritos por su trabajo en 2021, al promover casa por casa, colonia por colonia, “el voto razonado del ahora Gobernador Alfonso Durazo”.

Y Carlos Villareal, “un empresario honesto y exitoso” y “uno de los convocados en la lista para realizar la encuesta que definirá al abanderado de la coalición Morena, PT, Verde y Partido Encuentro Solidario”.

A propósito de aspirantes, creó cierto celo la presencia de Ernesto “Kiko” Munro en el puerto, donde saludó gente afín, una de ellas la excandidata a diputada local por el PAN –pudiera serlo de nuevo por el FAM--, Irma Campillo.

Pero no, no es por aquí donde esperan verlo en una boleta electoral. “El Kiko” tiene su huella en Puerto Peñasco, de donde fue alcalde electo y reelecto y ahora diputado; como tal, hace la tarea y es por aquel puerto al que su gestión le atrae mucha inversión y empleo, donde reaparecería en la papeleta.

FORTALECEN LA CULTURA

Luis Fuentes Aguilar inaugurará este miércoles la XVI Edición del festival “Hilario Sánchez Rubio”, con el que se reconoce el legado del recordado músico y poeta. El acto formal será en la plaza Independencia, junto al legendario Tinaco de esta ciudad que nació con el ferrocarril del Pacífico en 1905.

Luis ha puesto énfasis en elevar la cultura de su gente y fortalecer la identidad de su centenario pueblo. De paso, se nota que hay trabajo y también que la mano del historiador y entusiasta promotor cultural José Luis Islas apoya a la organización.

Para disfrutar de “callejoneadas”, recitales, teatro, el Mapping Show “Vida y obra de Hilario Sánchez Rubio” --a cargo de ONIX--, y entrega de preseas “Hisar 2023”, Fuentes Aguilar reconoció el apoyo del Gobierno estatal y el de empresas como la de Diego Cota, quien vino a poner ejemplo de cómo vender buen marisco en esta región y así devuelve algo de lo mucho que la región le ha dado. Enhorabuena.